

EL ECO BALEAR

DIARIO DE PROPAGANDA CATÓLICA

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: Santo Cristo, 20. — PRECIO DE SUSCRIPCIÓN: Un mes, 50 céntos.

Año I

Palma.—Lunes 14 de Septiembre de 1903

Núm. 212

¡QUÉ ASCO!

La Constitución del Estado declara inviolable al monarca; pero no á Dios, de la misma manera que el Código penal castiga las injurias á las personas, y no castiga las injurias al que dió ser y vida á esas personas y creó el cielo y la tierra y es infinitamente bueno, poderoso y sabia. De modo que todo el derecho político y penal sobre este punto, se concreta en aquellos versos de Clavaraña:

Es que con la libertad
que se disfruta hoy en día,
se puede insultar á Dios,
pero no á la poliofa.

Es decir; libertad para blasfemar, libertad para apostatar sin que nadie les vaya á la mano á los apóstatas y renegados, libertad para envenenar á la juventud y convertir las calles y plazas en antecámaras de garitos y lupanares, todo ello á ciencia y paciencia y con permiso de la autoridad competente; pero no hay que tocar á las instituciones, porque en aquel mismo punto perderán las amistades monárquicas y republicanas liberales.

Así lo manifestó el señor ministro de la Gobernación, y lo publicó *El Correo* en esta forma:

«Lo que no está dispuesto á consentir el gobierno es que funcionarios del Estado asistan á *meetings* y se dediquen en ellos á la propaganda republicana. En Francia no se puede hacer ostentación de ideas monárquicas, por ejemplo, y al mismo tiempo desempeñar una cátedra del Estado, mientras que en España no hay cosa de que más se abuse de la inmunidad de la cátedra y del parlamento. También siguen esa conducta muchos individuos pertenecientes á cuerpos de escala cerrada.»

Ni aun para defender la causa que dicen servir, y agradecer el pan y los honores que les dan, tienen un rasgo de energía y virilidad estos ministros y ministerios. No dicen, por ejemplo, es intolerable y

lo prohíben las leyes y el decoro, ese compadrazgo de todos los políticos liberales, ministeriales ó de oposición, monárquicos y republicanos, y vamos á cortarle y acabar con él, porque á eso estamos obligados por los juramentos que prestamos. Esto sería gallardo; esto tendría algo de español; esto resonaría gratamente en los oídos de todos. Lejos de eso, abandonan el camino de las gallardías y se escondan con el ejemplo de Francis, como si dijeran: ya saben ustedes lo brutos, que son los que dirigen allá la cosa pública; tan brutos, que los mismos periódicos republicanos de por acá, citan los altos hechos y ejemplos del gobierno francés, cerrando escuelas, expulsando religiosos, despidiendo á las Hermanas que cuidaban á los niños y á los enfermos, prohibiendo que el Ejército y la Marina conserven sus cristianas costumbres, procurando con el fervor y el ansia de unos endemoniados, raer el nombre de Cristo de la haz de Francia.

Pues á pesar de eso, no consienten aquellos gobiernos que los funcionarios del Estado hagan ostentación de ideas monárquicas; por lo tanto, nosotros tampoco hemos de permitir lo contrario, y puesto que imitamos la impiedad y brutalidad francesas en punto á las libertades de perdición que van convirtiendo al mundo en un infierno, vamos á imitar su constancia y celo en defender las instituciones. ¡Pobre argumento y triste defensa!

Y más que triste, despreciable y ridículo, porque acostumbrados aquí los radicales á ser los verdaderos gobernantes é inspiradores de la política de los ministerios de la restauración, hoy se encaran con el ministro y el gobierno, y les dicen con todo el descaro que les da la escandalosa impunidad de que gozan:—¿A que no? ¿A que no se atreve el gobierno con los catedráticos

que se dedican á la propaganda republicana? Y llega á decir *El Liberal* que no lo hará porque le falta el valor necesario, que es añadir la burla al desprecio, y mostrar al desnudo toda la insignificancia y miseria de los que suelen contestar á tales provocaciones y amenazas, recomendando y propagando á los periódicos que las dirigen entre la servidumbre palatina...

La verdad es que ni *El Liberal* podía llegar á más, ni los ministros, gobiernos é instituciones que le aguantan sus bravatas, quedar reducidos á menos.

JUAN ESTEVE.

LOS LAURELES DE COMBES

Según leemos en el *Nouvelliste de Bordeaux*, acaba en Beaumont (Parn et Garonne) de producirse un hecho que hará, sin duda, entrojecer de vergüenza á todos los buenos franceses. En tanto que se consumaba la expulsión de los padres Marianistas, uno de ellos, anciano y enfermo, puesto brutalmente en la calle por los esbirros de Combes, y conducido a hospital por algunas personas caritativas, no tardó en exhalar el último suspiro. Las brutalidades de los sectarios franceses le han matado.

No hay para qué ponderar la emoción que en dicha ciudad habrá producido este hecho, más salvaje que otros muchos por los cuales son conocidos algunos pueblos con el título de incivilizados.

La venerable madre De Goyon, que, durante muchos años fué superiora del Pensionado de Santa María de Nevers, en Montauban, y á la que los decretos de Combes obligaron á refugiarse en un monasterio autorizado de Cahors, acaba también de sucumbir á la fuerza del dolor que la produjo la necesi-

dad de abandonar el Pensionado, al cual consideraba ligada para siempre su vida, y en cuyo panteón tenía ya elegido el lugar de su sepultura.

Con tales procedimientos figurase Combes hacer inmovible su República, como si pudiera, no ya perdurar, sino ser viable institución alguna fundada sobre la arbitrariedad y sobre el absoluto desprecio á los derechos de los ciudadanos.

NOTICIAS

DEL EXTRANJERO

UN EMPRESTIO

José Sarto, el actual Pontifice, habiendo ido de Cura á Sabra, halló que el hospital no podía funcionar por falta de medios. El no tenía dineros; pero adquirió un empréstito de 24.000 ó 25.000 liras y amplió y dotó el hospital.

Cuando el obispo de Treviso, monseñor Zinelli, hizo la primera visita Pastoral en Zalzano, amonestó cariñosamente al celoso Cura, diciéndole: «¿Quiere usted que le embarguen hasta el incensario?». Y para quitarle la ocasión de nuevas locuras (así las llamaba), lo nombró Canónigo de la Catedral de Treviso y profesor del Seminario.

Allí retirado en su celda pudo economizando, disminuir poco á poco la deuda contraída en beneficio de los pobres.

EL ZAR Y LOS SOCIALISTAS ITALIANOS

El gobierno se preocupa seriamente con la actitud de los socialistas italianos a propósito de la visita del zar.

El diario socialista *Avanti* excita al pueblo á que haga una manifestación hostil contra el zar á su llegada á Roma.

El Gobierno toma todas las medidas posibles y los alardes de fuerza que se harán serán grandes.

Los *bersaglieris* que maniobraban en Trivoli han sido llamados telegraficamente.

DE MACEDONIA

Dicen de Constantinopla que el sultán ha presentado las banderas á los regimientos de húsares, dirigiéndoles una allocución.

Es la primera vez que Abdol Hamid preside esta ceremonia.

Las clases elevadas de Turquía se muestran cada día más belicosas y piden la guerra con Bulgaria, como único remedio al actual estado de cosas.

DE LA PENINSULA

EL SEÑOR GARCÍA ALIX

El señor García Alix ha hecho algunas declaraciones á los periodistas.

Ha dicho en primer lugar que el candidato del gobierno y del señor Silvela pa-

ra la presidencia del Congreso es el señor Romero Robledo, por no haber querido aceptar ese puesto el señor Maura.

Propónese el señor Villaverde reunir las Cortes del 15 al 20 de Octubre, y de todas maneras aunque no sea la fecha seguramente antes de las elecciones municipales.

En éstas el gobierno se propone respetar el derecho de todos y no consentir de ningún modo las violencias de nadie queriendo el señor García Alix que se distinguan por la sinceridad electoral.

Piensa el señor García Alix incluir en el presupuesto de la Gobernación un crédito para trasladar á Barcelona un escuadrón de la benemérita compuestos de 150 individuos.

LA CORRESPONDENCIA

La Correspondencia de España ha oído decir que el señor Villaverde ha ofrecido la jefatura del partido liberal á Moret ó cuando menos ayudarle para que la consiga á cambio de la benevolencia de los moretistas á los proyectos económicos del presidente del Consejo.

Y á este propósito agrega el diario madrileño que ofendió el señor Canalejas con estos propósitos del señor Villaverde piensa acentuar la nota oposicionista desde que se reúnan las Cortes.

También ha oído *La Correspondencia* que varios diputados ministeriales tienen decidido propósito de publicar luego con el título de *Tiempo perdido* un folleto conteniendo varios curiosísimos artículos que aparecieron en el antiguo periódico silvelista *El Tiempo*, creyéndose que el folleto tendrá gran resonancia.

AVISO

La Epoca dice que de ser cierto que el señor Romero Robledo es el candidato del gobierno á la presidencia del Congreso los diputados ministeriales lo votarán todos pues de otro modo los que no votaran harían una gran ofensa al señor Silvela que tiene decidido propósito de ayudar al gobierno.

DE LA ISLA

Felanitz, 12 de Septiembre.

En la madrugada del martes descargó sobre esta ciudad y su término un violento temporal que causó bastantes daños en algunos predios donde el aguacero fué torrencial. Su duración no excedió de hora y media, pero bastó para que fuesen arrastrados por las aguas tierras, paredes y árboles corpulentos. En la calle *Els Domingos* fué arrollado por la corriente un carro cargado de piedras, desapareciendo en el fondo del mar. En las calles de la población el agua alcanzó una elevación poco frecuente; y uno de los rayos que cruzaban incesantemente el espacio penetró en una casa de la calle de las Parras, recorriendo varias de sus dependencias y un cuarto donde dormían dos ternas criaturas, sin causar más desperfectos que algunos boquetes y rozaduras en las paredes. Otra chispa alcanzó á una casa

de campo, causando también ligeros desperfectos en las paredes y matando una perra.

Apesar de todo, no ocurrió felizmente ninguna desgracia personal.

—Muy solemnes han resultado los cultos dedicados al glorioso Taumaturgo de Tolentino durante el martes, miércoles y jueves pasados que duró la oración de Cuarenta Horas en la iglesia de San Agustín. El día de la fiesta del santo pronunció el panegírico el P. Eloy del Barro Rubio, Agustino; y durante todo el día estuvo la iglesia muy concurrida de fieles.

El templo y especialmente la capilla del Santo estaban adornados con exquisito gusto.

—Muy pocos propietarios han empezado estos días la vendimia, pero bastantes se disponen á hacerlo en la semana entrante.

Sobre el precio que alcanzará la uva, únicamente puede decirse que no responderá á las esperanzas generalmente concebidas; pues por circunstancias diferentes ha decaído tan rápidamente el ánimo de los comerciantes que pensaban dedicarse á la elaboración de vino, que resultando reducido el número de compradores, ofrecen á lo más, por cada quintal de uvas dieciocho reales.

—Los negocios de almendra se hacen estos días con una actividad pasmosa; no porque hayan mejorado nada los precios anteriores, que oscilan todavía alrededor de 72'50 pesetas el quintal, sino porque habiendo resultado la cosecha algo mejor de lo que se creía, y hallándose por otra parte los propietarios con necesidad de dinero, han optado muchos de ellos por desprenderse ahora de una parte de sus almendras y aguardar para mejor ocasión la venta de las demás.

Debido á esta circunstancia, la exportación ha alcanzado considerable aumento.

—El martes último salieron en el primer tren 44 mozos de esta ciudad, pertenecientes al reemplazo de 1902, que se encontraba en situación de excedentes de cupo; los cuales han sido llamados á las filas para recibir en Palma la instrucción militar.

X

Soller, 12 de Septiembre

No es muy frecuente, por fortuna, el que podamos presenciar una tempestad tan mayúscula como la que se formó en breves horas, el mismo día de la Natividad de Nuestra Señora. El astro-rey no mostró siquiera su risueña faz; gruesos nubarrones, desde muy de mañana corrían en dirección de N. á S; arrancando ligeras lloviznas que apenas humedecían la tierra. Al salir de misa de doce fuertes ráfagas de viento húmedo y frío dieron á comprender que el temporal se acercaba, y al sonar la una tarde el agua caía á mares, las canales eran impotentes para contener el agua y las calles parecían verdaderos torrentes, por estar todavía tapadas las bocas de las cloacas.

Casi todas las casas de la calle de Vives quedaron inundadas, pues por ella pasó toda el agua caída en la parte alta de la población, desde el Cementerio hasta el Convento. A pesar de esto no hubo desgracia alguna que lamentar y hasta las pérdidas materiales si las hubo fueron de escasa consideración.

—El vapor *León de Oro* llegó á nuestro puerto el martes precedente de Cete y Barcelona, siendo portador de algún pasaje y numerosos efectos. Volvió á salir para los mismo puentes el jueves al anochecer, llevándose carga varia y buen número de pasajeros.

—Después de haber permanecido algunos meses en Barcelona ayer vino á ésta el notable pintor Joaquín Mir. Hoy debe haber salido para el *Torrens de Pareys*, donde proseguirá su tarea de trasladar á la tela por medio del pincel los admirables cuadros que encierra aquella gran obra de la Naturaleza.

SECCION RELIGIOSA

Santos de mañana

STA. EUTROPIA VIUDA. S. MÁXIMO MÁRTIR Y NUESTRA SEÑORA DE LAS MARAVILLAS

CULTOS

Iglesia de Santa Fe

Mañana terminarán Cuarenta Horas dedicadas á Nuestra Señora del Buen Camino; á las seis exposición [del Santísimo, acto continuo las adoraciones y estación, á las diez misa con meditación y estación. Por la tarde á las seis y media se hará la estación y un rato de meditación, cantándose en seguida á toda orquesta el rosario en honor de la Virgen, el *Te Deum* y la reserva. Y por último se cantará á toda orquesta la despedida de la Virgen.

Iglesia de la Merced

A las cinco y media de la mañana, se comenzará otra novena rezada, durante una misa, y para mayor comodidad de los fieles se repetirá á las once con solemnidad. Por la noche, después de rezado el rosario, se continuará la novena con sermón por D. Bernardo Matas.

CORTE DE MARIA.—En la Catedral, á la Virgen de la Asunción.

ASOCIACION DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS

Intención para este mes

La excelencia de la vida religiosa

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro sagrado Corazón.

Os las ofrezco, en especial, para que amemos la voluntad de Dios según se manifiesta en los sucesos de cada día.

RESOLUCIÓN APOSTÓLICA

Dar gracias á Dios con amor, de cuanto nos suceda, sea agradable ó triste.

DE PALMA

El asunto que en la actualidad tiene más vital interés para las poblaciones españolas es el haberse declarado oficialmente la aparición de la peste bubónica en las vecinas ciudades francesas de Marsella y Argel.

Así lo ha comprendido nuestro Gobierno que, como centinela avanzado, ha dado la voz de alerta, encargando á las autoridades de las provincias de la península la mas rigurosa vigilancia para evitar que sea en ellas importada tan terrible enfermedad.

El Gobernador civil de esta provincia, secundando los laudables deseos del Gobierno, ha desplegado el mayor celo, y su primer paso ha sido convocar á la Junta provincial de Sanidad.

Esta Corporación, reunida en sesión, como ya dijimos el sábado, tomó los acuerdos que á continuación transcribimos:

1.º Telegrafiar al gobierno que, toda vez que carecemos de local adecuado para poder funcionar debidamente los aparatos de desinfección y fumigación existentes en la Cosigna, autorice la instalación de estos en un punto aislado de la población ó en una barcaza flotante en medio de la bahía, con objeto de proceder á la desinfección de los sitios apestados.

2.º Solicitar, al propio tiempo, que conceda autorización para nombrar el personal necesario, y la consignación suficiente para atender á estos gastos.

3.º Solicitar de la Diputación y Ayuntamiento apoyen esta petición que se dirige al Gobierno, y al mismo tiempo recomienda á estas corporaciones se proveen del suero antipestoso Cermett, del laboratorio de Lille ó de otro cualquiera acreditado, cuidando de su renovación cada ocho días.

4.º Recomendar á todas las autoridades de la ciudad y de los pueblos de la isla extremen las medidas higiénicas en beneficio de la salud pública.

5.º Gestionar cerca de las Autoridades competentes adopten medidas de rigor para atacar el contrabando sin contemplaciones de ningún género, y

6.º Que se reúna con la mayor asiduidad la Junta permanente de Sanidad; formada por el señor Berga como presidente, don José Alcover, don Enrique Alzamora, don José Rover y como secretario el se-

ñor Roselló; para proponer diariamente las medidas que crean oportunas á la Junta provincial.

Para hoy á las doce está convocada la Junta permanente de Sanidad provincial.

El sábado por la mañana se efectuó ante la Comisión Mixta de reclutamiento, el sorteo de las décimas que corresponden á los pueblos en el repartimiento de los 1.090 hombres asignado en el reemplazo del corriente año para el ejército activo.

He aquí, en definitiva el número de soldados que cada pueblo debe aprontar para el ejército activo:

Mallorca.—Palma, 190; Alaró, 22; Alcudia, 10; Algaida, 16; Andraitx, 2; Artá, 17; Bañalbufar, 1; Binisalem, 10; Bugar, 5; Buñola, 7; Calviá, 7; Campanet, 11; Campos, 20; Capdepera, 9; Costitz, 5; Deyá, 4; Escorca, 1; Esporlas, 11; Establiments, 5; Estallenchs, 3; Eugenia (Santa), 5; Felanig, 38; Fornalug, 3; Inca, 35; Juan (San), 10; Lorenzo (San), 14; Lloseta, 8; Llubi, 13; Lluchmayor, 29; Manacor, 52; Margarita (Santa), 22; María, 3; María (Sta.), 9; Marratxi, 10; Montuiri, 13; Muro, 18; Petra, 16; Pollensa, 24; Porreras, 20; Puebla (La), 26; Puigpuent, 4; Sansellas, 14; Santañy, 27; Selva, 18; Sineu, 20; Sóller, 36; Son Servera, 10; Valldemosa, 6; Villafranca, 5; Total 864.

Menorca.—Alayor, 23; Ciudadela, 41; Ferrerías, 6; Mahón, 60; Mercadal, 14; Villa-Carlos, 9; Total, 153.

Ibiza.—Antonio (San), 15; Eulalia (Santa), 18; Formentera, 0; José (San), 13; Ibiza, 10; Juan (San), 17; Total, 73.

Durante la presente semana estará encargado de los servicios de Beneficencia y sanidad, el concejal del Ayuntamiento de esta capital D. Antonio Villalongo; del de Vigilancia de obras del ensanche, don Antonio Roselló y Gomez; y del de Obras y Empedrados del interior, D. Carlos Cuchieri.

La fuerza del Regimiento infantería de Baleares número 1, los lunes, miércoles y viernes de cada semana efectuará ejercicios prácticos en la explanada de Santa Catalina.

Los alumnos de Bachiller don Francisco Riera Bonet y D. Pedro Palau Tous, pueden pasar por la secretaría de este Instituto para recoger los respectivos títulos expedidos á su favor.

El sábado al anochecer se desencadenó otra fuerte tempestad acompañada de lluvias, rayos, truenos y viento que duró, excepto algunos intervalos casi toda la noche.

Las aguas del torrente de la Riera salieron del cauce é inundaron unas casas de madera que existen en la parte baja del camino de Ronda, teniendo sus moradores que salir por la techumbre auxiliados por vecinos del arrabal.

Varias calles de Santa Catalina se vieron completamente anegadas.

En el mar se veían flotar muchos objetos y árboles arrastrados por las aguas de la Riera.

La Comisión provincial, en la última sesión, acordó encargar al Arquitecto de provincia haga una visita de inspección á la casa de campo del *Puig d' es Bous* para que dé cuenta de los daños causados en ella por el temporal recientemente ocurrido.

También encargó al mismo funcionario la formación del proyecto de alineación y rasante de la calle de *Can Vila* y de *Can Paos* de la villa de Calviá.

En el Gobierno de esta provincia se ha recibido de la Alcaldía de Estallenchs, la aprobación de la Tarifa de arbitrios sobre los artículos de comer, beber y arder no comprendidos en la general de consumos para cubrir el déficit que resulta en el presupuesto ordinario del ejercicio de 1904.

Para hoy á las doce de la mañana están convocadas la Comisión de Beneficencia y Sanidad y la Comisión especial encargada de estudiar la construcción del edificio para la escuela modelo.

También se halla convocada la Comisión de ensanche para aprobar el presupuesto de ensanche del próximo año de 1904.

El teniente coronel D. Francisco Florit se ha hecho cargo del mando del Regimiento de infantería de Baleares por motivo de que el coronel jefe señor Pintos se encuentra en los baños de San Juan de Campos.

Las escuelas de 825 pesetas que se hallan vacantes en esta provincia son las siguientes:

De niños: la de Esporlas, la de San Juan Bautista y la de Manacor; y las de niñas de Esporlas y de San Antonio Abad.

Mañana ganan indulgencia plenaria, con las condiciones ordinarias, los Directores y Celadores del Apostolado de la Oración.

El *Boletín oficial* del sábado publica las cuentas de los fondos municipales de los Ayuntamientos de Sóller, Valldemosa, Poigpuñent y San Juan Bautista, correspondientes al segundo trimestre del corriente año.

TELEGRAMAS

Incendio

Ha ocurrido uno en Baesa (Jaen), en la iglesia del Carmen.

Ha destruido un altar.

Economías

Las acordadas por el Consejo en el presupuesto de Rodríguez Sampederro, son: un millón en Gobernación; otro, en Instrucción Pública y Bellas Artes; ocho millones en Guerra; millón y medio en Hacienda y cinco millones en Marina, aunque no definitivamente. Trátase de aumentar, en cambio, los presupuestos de Agricultura y de Obras públicas.

La peste

El Dr. Cortezo ha dicho que está localizada en Marsella y que tiende á extinguirse.

Programa parlamentario

Este programa incluye, entre otros, los estudios siguientes: liquidación de las deudas procedentes de empréstitos para guerras coloniales, tratados de comercio, cambios, acuñación de monedas de oro, derechos Reales, reformas relativas á huelgas, alcoholes y modificación del timbre.

De Valladolid

El Rey ha dado á los periodistas una minuciosa información de su viaje.

El banquete oficial ha constado de 49 cubiertos.

Más de la peste

Marsella.—Desde el miércoles

hasta el sábado sólo han ocurrido 4 defunciones en el Hospital. Los individuos sometidos ahora á observación no pasan de 15.

Argel.—No se han registrado más casos.

El pago de la Deuda

Pronto tratará el Banco de encargarse del pago de la Deuda.

Lo de Macedonia

El Rey de Servia abdicará si sigue la agitación de su reino.

Aprobación

En Valencia ha sido aprobada consignación municipal para funciones religiosas, suprimida durante dos años.

De Valladolid

El Rey ha ofrecido cuidar de la agricultura, en un pequeño discurso que pronunció al colocar la primera piedra que indicamos el otro día á nuestros lectores.

Cotizaciones

BOLSA—Madrid 11 Septiembre de 1903

Interior contado	78'05
Interior fin de mes	78'15
5 p ^o Amortizable	97'05
Banco de España	472'00
Tabacalera	000'00
Francos	34'75
Libras	00'00
4 p ^o Exterior París	91'80

Valores locales Palma

Crédito Balear	100'00
Fomento Agrícola	106'00
Ferro-carriles de Mallorca	47'00
Gas, Antigua	77'50
Id. Económica	13'00
Salinera Española	160'00
Id. id. Obligaciones 6 p ^o	104'00
Id. id. id. 5 p ^o	102'00
Cambio Mallorquín	0'00
Bonos municipales	41'00
La Isleña Marítima	53'50

Ferro-Carriles

Servicio de trenes para viajeros que girará en los caminos de la Compañía.

De Palma hasta Manacor y Felanitx, á las 7'40 mañana y 2 y 6'25 (mixto entre Empalme y Manacor y Santa María y Felanitx) tarde.

De Palma hasta La Puebla, á las 7'40 mañana 2'30 y 6'25 (mixto) desde el Empalme, tarde.

De Manacor hasta Palma, á las 2'30 (mixto) 6'30 mañana y 5'15 tarde.

De Manacor hasta Felanitx y La Puebla, á las 6'30 mañana y 5'15 (mixto en los Ramales) tarde.

De Felanitx hasta Palma, Manacor y La Puebla, á las 6'40 mañana, 12'45 (mixto hasta Santa María) y 5'25 (mixto desde el Empalme) tarde.

De La Puebla hasta Palma, Manacor y Felanitx, á las 6'55 mañana, 1 y 5'25 mixto tarde hasta Empalme.)